

ALEXANDER LOPEZ PALACIOS

RESUMEN LABORAL

Economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano especializado en derecho Económico y de los Mercados En el trabajo me distingo por mi actitud positiva con capacidades para desarrollar actividades en grupo, persistencia para conseguir resultados, responsable, líder, puntual, con habilidades para el manejo de personal, cuento con facilidad para resolver problemas, buen manejo de las relaciones interpersonales en el marco del respeto, la cordialidad y la exigencia laboral y cuento con facilidad para trabajar en equipo, soy emprendedor y creativo.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Universidad Jorge Tadeo Lozano. 2000 – 2005.

Asesorías en Orientación Profesional para estudiantes, padres de familia y docentes a nivel local, departamental y nacional.

La oficina de orientación profesional, tiene como función orientar a los alumnos, aspirantes y padres de familia en la toma de decisiones de tipo técnico y profesional, tomando como base para este proceso herramientas del estudio psicológico del comportamiento humano. En este trabajo participe en el diseño e implementación de los procesos a seguir en el área de orientación profesional, mercadeo y admisiones.

Departamento Administrativo Nacional de Economía Solidaria DANSOCIAL, en convenio con la Corporación Opción Colombia 2003.

Coordinador Suma Solidaria Sucre.

En esta institución estuve a cargo del departamento de Sucre COLOMBIA, en la difusión e implementación de la SUMA Solidaria, programa desarrollado por DANSOCIAL, que fortalece la mayoría de sectores productivos sociales y culturales

de las regiones. Además este convenio hace énfasis en uno de los aspectos mas importantes plan de gobierno nacional actual, "hacia un estado comunitario".

DEDALO ESTUDIO 2004.

Esta es una empresa de diseño que abarca diferentes campos de la comunicación visual, como lo son el diseño grafico, diseño publicitario, paginas Web, edición de video y fotografía. En esta empresa participé como asesor de Plan de Negocios, en el estudio de mercado para la identificación de clientes, en la parte comercial sobre difusión y promoción de los productos de la empresa, y en el análisis económico y financiero para desarrollar el plan de ventas.

Secretaría Distrital de Hacienda 2005-2007.

En esta institución trabajé con el grupo de legalización de la dirección Jurídica desarrollando las actividades de coordinación de actividades relacionadas con la legalización de los contratos, revisión de documentos, trámite de derechos de petición, atención a organismos de control, atención a requerimientos de información provenientes de la ciudadanía, corporaciones públicas y privadas.

Secretaría Distrital de Hacienda 2007-2008.

En esta institución trabajé con el grupo de legalización de la dirección Jurídica desarrollando las actividades de control, proyección y análisis estadístico de las cargas de trabajo de la Subdirección de Asuntos Contractuales.

Secretaría Distrital de Hacienda 2008-2010.

En este periodo desarrolle labores de construcción y análisis los estudios de mercado y fijación de los precios artificialmente bajos para las subastas inversas, licitaciones y procesos de contratación.

✓ Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital 2010 – 2011.

En esta entidad me encargue de revisar, analizar y aprobar los documentos económicos de análisis de mercados elaborados por las diferentes áreas de la entidad, determinar los precios de mercado para los procesos de contratación pública adelantados por la entidad, determinar precios artificialmente bajos, realizar análisis económicos tendientes a la toma de decisiones.

✓ Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales DIAN 2011 - 2013

En esta entidad actualmente me encargo junto con un equipo de profesionales de estructurar y viabilizar los proyectos que la entidad emprende tendiente a las mejores prácticas en los procesos de la entidad, análisis, estructuración y evaluación de documentos económicos tendientes a la toma de decisiones en el tema contractual.

EDUCACION

2012 Universidad del Rosario, Especialización en Gerencia y Control Fiscal. **Actualmente**

2011 Universidad del Rosario, Especialización en Derecho Económico y de los Mercados.

2007 Universidad de Bogotá, JORGE TADEO LOZANO, Facultad Economía, 10 semestres. Título ECONOMISTA.

ESTUDIOS COMPLEMENTARIOS

2003 Seminario Constructores de País, Corporación OPCION COLOMBIA.

2003 Curso de Economía Solidaria. Departamento Administrativo I Nacional De Economía Solidaria DANSOCIAL.

2004 Seminario Mercado de Divisas FOREX, FIT COLOMBIA S.A.

2004 Idioma extranjero inglés nivel intermedio.

2007 Diplomado Gerencia y Administración Financiera de Negocios, Universidad de Bogotá, Jorge Tadeo Lozano.

2007 Curso de procesos concúrsales, Secretaría de Hacienda

2008 Curso de Estudio y Distribución de Riesgos de la Contratación Estatal.

✓ 2011 Diplomado Quality Management Executive Training
Programa Internacional de Gerencia de Proyectos basada en el modelo PMI®.